
Pièces 7 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 83138349

Prix 1 290 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Magnifique propriété d'architecte entièrement rénovée, nichée sur les hauteurs de

grasse,  à  deux  pas  du  pittoresque  village  perché  de  cabris  et  à  l'entrée  d'un

prestigieux terrain de golf. Baignée de soleil toute la journée grâce à son exposition

plein sud et  ses nombreuses baies vitrée,  elle  offre les plus beaux panoramas de

l'arrière-pays  sur  la  mer,  la  campagne  et  les  collines  environnantes.  Sise  sur  un

terrain en restanque de 3 555 m², ce havre de paix abrite une piscine, une cuisine

d'été, plusieurs terrasses et un jardin suspendu, créant ainsi plusieurs espaces de

détente. La propriété ...

Beautiful architect-designed property completely renovated, nestled on the heights

of grasse, just a stone's throw from the picturesque hilltop village of cabris and at

the  entrance  of  a  prestigious  golf  course.  Bathed  in  sunlight  all  day  thanks  to  its

south-facing  exposure  and  numerous  bay  windows,  it  offers  the  most  stunning

panoramas  of  the  hinterland  overlooking  the  sea,  countryside,  and  surrounding

hills.  Situated  on  a  terraced  plot  of  3,555  m²,  this  haven  of  peace  houses  a

swimming  pool,  a  summer  kitchen,  several  terraces,  and  a  suspended  garden,

creating multiple relaxation areas. The ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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